

SPD-Frauen beeindruckt von Diakonieverein

Arbeitsbesuch in Neustadt

Neustadt. Die Arbeitsgemeinschaft Sozialdemokratischer Frauen im Saale-Orla-Kreis hat das Seniorenheim des Diakonievereins Orlatal in Neustadt besucht.

Neben der Vorsitzenden Susanne Horn nahmen unter anderem auch die Landtagsabgeordneten der SPD Regine Kanis und Dagmar Künast an dem Besuch teil, wie die Arbeitsgemeinschaft mitteilte. Mit der Geschäftsführerin Angela Wenning-Dörre sprachen sie über die Aufgaben, Ziele und Probleme des Vereins. Er feiert im September sein 20-jähriges Bestehen mit einer Festwoche. In seiner Trägerschaft sind das Seniorenheim in Neustadt, sechs Kindergärten im Saale-Orla-Kreis, das Kinder- und Jugendheim in Ranis und verschiedene Beratungsstellen sowie die Tafel in Schleiz. Er hat zirka 100 Mitarbeiter.

Der Heim- und Pflegedienstleiter des Seniorenheimes, Stefan Timm, stellte den SPD-Frauen die Einrichtung vor. „Wir konnten uns von dem besonderen Flair des Hauses überzeugen“, sagte Horn. Bei der Gartengestaltung und den im Garten gehaltenen Haustieren sei insbesondere an die Bewohner aus dem ländlichen Umfeld von Neustadt gedacht worden.

„Trotz der vielfältigen Angebote an verschiedenen Standorten hatten wir den Eindruck, dass jeder Angestellte im Verein für die zu Betreuenden mit persönlichem Engagement eintritt und gegenseitige Hilfe unter den Einrichtungen eine Selbstverständlichkeit ist“, erklärte Horn. Die Arbeitsgemeinschaft Sozialdemokratischer Frauen wolle weitere soziale und kulturelle Einrichtungen im Kreis besuchen, um die Vielfalt der Angebote kennenzulernen und die Kontakte zu vertiefen. OTZ